

Photo CO - Étienne LIZAMBARD



## Dewar et CB ferment leur saison ce soir

Les Choletais affrontent ce soir Le Portel. « La fin d'une saison très frustrante », dit le capitaine Ben Dewar.

**PAGES SPORT**

*Le Courrier de l'Ouest – Mardi 16 mai 2017*



# « Je suis prêt à continuer »

Ben Dewar et CB vont mettre un terme, ce soir face au Portel, à une saison « frustrante ». Pas de quoi toutefois décourager le capitaine choletais qui, à 35 ans, se verrait bien prolonger un peu le plaisir.

Tristan BLAISONNEAU

tristan.blaisonneau@courrier-ouest.com

**L**a saison de Cholet se termine ce soir avec la venue du Portel. Ce match est-il le dernier de votre carrière ?

**Ben Dewar :** (rires) • Je n'ai pas encore décidé, mais franchement, je suis prêt à continuer. Physiquement, je me sens vraiment bien. (En passant devant Dewar, Philippe Hervé entend le discours de son capitaine et sourit). Et mentalement, c'est pareil. •

**Avez-vous eu des doutes cette saison ?**

• Oui. Durant deux ou trois mois, tout était nul : l'équipe, moi, notre basket. Complètement nul. Mais j'ai réussi à surpasser ce mauvais moment. Aujourd'hui, je me sens beaucoup mieux qu'il y a quelques semaines. Je suis libéré de certaines choses. La confiance et le plaisir sont là. J'ai toujours la même flamme pour le basket qu'au début de ma carrière et la même passion qu'avant le début de cette saison. •

**Cette année ou ces années supplémentaires(s), pourriez-vous les passer à Cholet ?**

• C'est possible. Il y a un ou deux mois, je vous aurai répondu non. 100 % non. (En passant devant Dewar, Ilian Evtimov, tout sourire, lance : • Une prolongation de deux ans. Juste deux ans ! •) Aujourd'hui, ma priorité va vers ma famille. Mes enfants se sentent bien à Cholet, mon épouse également. A partir de là, je peux envisager rester à Cholet. Mais nous n'avons encore pas discuté de cela avec le club. •

**Revenons à la saison qui s'achève, quel bilan en tirez-vous ?**

• Elle a été frustrante. Après une défaite sur le fil à Pau en ouverture de la saison, nous avons commencé à La Meillerie avec un match catastrophique contre Châlons-Reims. Mais dans la foulée, nous avons remporté trois victoires de suite contre Limoges, Nancy et Paris-Levallois. Nous nous retrouvions donc avec un bilan de trois victoires contre deux défaites mais avec le sentiment de pouvoir être à 5/0. Et ce soir, si nous gagnons, nous pouvons finir la saison avec un bilan de cinq succès sur les six dernières journées. Globalement, notre entame de saison est donc correcte et la fin plutôt bonne. Mais nous ne sommes pas qualifiés pour les play-offs. Comment a-t-on fait ? •

**C'est la question. Comment expliquez que vous ayez été parfois**



**Cholet, La Meillerie, décembre 2016.** Ben Dewar, le capitaine choletais, qui fêtera ses 36 ans en août prochain, se verrait bien continuer à jouer encore quelques mois. A Cholet ou ailleurs. Photo CO - Etienne LIZAMBARD.

**« nuls » comme vous l'avez précédemment admis ?**

• Cela doit être la météo à Cholet, triste en hiver. Non, je plaisante. En temps normal, il y a deux périodes délicates à gérer pour les joueurs : novembre et mars. Ce qui nous a manqué, c'est un peu de motivation, de volonté. C'est inexplicable, mais ce mal a touché toute l'équipe. Fin octobre, début novembre, on a perdu sur le fil contre Chalon, au Mans puis contre Strasbourg. On arrivait énérvé à l'entraînement. La frustration est montée et on s'est fermé dans ce cycle négatif. •

**En début de saison, vous étiez le premier, en temps que capitaine, à mettre en avant l'excellent état d'esprit qui animait votre équipe. L'épisode Isaiah Swann, en janvier, a-t-il cassé quelque chose dans le groupe ?**

• Non, pas exactement. Isaiah était un bon mec dans le vestiaire. Mais certaines fois, pendant les matchs ou les entraînements, il se mettait en marge du groupe. Une fois ou deux passent encore. Mais pas à chaque fois. Au bout d'un moment, cela frustre tout le monde. Ce n'était

pas un problème avec Swann en tant qu'homme. C'est son style de jeu qui ne correspondait pas à notre groupe. Mais attention Isaiah n'est pas la cause de tous nos problèmes. Nous n'avons pas recommencé à gagner tout de suite après son départ. Il a fallu apprendre à évoluer sans un joueur qui inscrivait 14 points par match. •

**Et finalement, vous avez recommencé à gagner avec une équipe presque entièrement reconstruite...**

• Oui, c'est dommage. •

**Faut-il en déduire que pour les saisons à venir, il vaudrait mieux mettre un peu plus d'argent dans le recrutement initial, histoire que l'équipe soit plus forte dès le début de saison ?**

• Si Cholet avait beaucoup plus d'argent pour construire une meilleure équipe dès le début, je pense qu'il le ferait. Avec un peu moins de moyens, c'est toujours un peu plus compliqué. Payer des joueurs comme Ivan (Maras), MJ (Rhett) ou Marcus (Williams) pour deux mois, c'est possible. Mais les signer pour la saison entière, c'est beaucoup

plus cher. Mais oul, c'est dommage. Si nous avions joué toute la saison avec notre groupe actuel, nous aurions vraiment pu faire mieux. Mais c'est comme ça... •

**Finissons avec le match de ce soir. Quelle équipe les supporters doivent-ils s'attendre à trouver ? La conquérante qui a battu Monaco ou celle qui avait loupé son match contre Châlons-Reims en début de saison ?**

• J'espère celle qui a battu Monaco. Mais ce sera compliqué. Bien sûr, tout le monde veut finir la saison sur une bonne note, avec le sourire, en prenant du plaisir. Dans le même temps, certains quitteront Cholet et la France dès mercredi matin. Seront-ils concentrés sur le match ? Je le souhaite. Nous n'en avons pas parlé entre nous. Me concernant, j'arrêterai le 30 mai. Donc ce soir, je vais tout donner pour moi, pour le public, pour le club. C'est le seul moyen pour que je parte en vacances l'esprit tranquille. •

**Et pour revenir apaisé la saison prochaine ?**

(Sourire) • Ça, on verra. •

**Classement page précédente**